
Saludos hermanos y hermanas: 
 
Por favor, reciban un gran abrazo de nuestra parte aquí en Voz de la Luz. 
No podemos expresar con palabras lo que su apoyo y fidelidad significan 
para cada uno de nosotros, y tengan la seguridad de que nuestra meta 
cada día es entregarles exactamente lo que vemos y escuchamos al 
Padre hacer y decir. 
 
Hoy me gustaría compartir lo que Él me está revelando en este momento, 
y oro para que les sea útil en los próximos días y meses.  
 
Nuestra fascinación por el "tiempo" y nuestra "seguridad física" consume 
la mayor parte de nuestra conciencia a diario. Este consumo de energía, 
provoca que el diseño de Dios para que nuestras necesidades diarias 
sean satisfechas sobrenaturalmente no suceda. ¿Qué significa eso?  
 
En Mateo 6, Jesús enseñó a sus discípulos a pedir por sus necesidades 
hoy. ¿Por qué tenemos derecho a exigir que se satisfagan nuestras 
necesidades? ¡Mira esto! 
 
Danos hoy el alimento que necesitamos, y perdónanos nuestros 
pecados, como hemos perdonado a los que pecan contra nosotros. 
 

Mateo 6:11-12 (NTV) 
 
Jesús está diciendo: "Cuando eres consciente de la relación con tu 
prójimo, perderás tu fascinación por ti mismo y tu seguridad". Este 
desapego de nuestra preocupación por nosotros mismos libera la 
intervención divina para suministrar soluciones a nuestras necesidades 
diarias.  
 
En otras palabras, si somos los primeros en perdonar a aquellos que nos 
han hecho mal o nos han herido, estamos en un estado de perdón. Esa 
mentalidad nos posiciona para las sincronicidades sobrenaturales, que 
son las bendiciones imprevistas que nos sorprenden y nos recuerdan que 
nuestro Padre Celestial está a nuestro lado. 



Puedes decir: "Sé todo sobre el perdón y perdono a los demás, pero 
todavía estoy luchando con mis finanzas y necesidades". Amados, que el 
perdón no se limite a los demás, sino también a nosotros.  
 
Desafortunadamente, la mayoría de nosotros hemos crecido en iglesias 
que interpretan las Escrituras desde la sombra de la Ley. Recuerde, la 
Ley era la sombra de Cristo, pero NO era el Cristo resucitado. Su 
resurrección quitó toda la condenación que hemos escuchado sutilmente 
mezclada en muchos sermones e interpretaciones dentro de las iglesias. 
 
¿Por qué digo eso? La mayoría de las iglesias a las que asistí me 
juzgaron de acuerdo con los mandamientos de Moisés porque esa era su 
idea de lo santo. No importó que Jesús dijera: "No juzguéis..." porque 
todos lo hacíamos de todos modos. Todo esto para decir que, si hemos 
experimentado la condenación en cualquiera de sus formas, sutilmente 
tiene un efecto en nosotros y puede llevarnos a no perdonarnos a 
nosotros mismos. 
 
Comiencen el próximo año perdonándose a sí mismos y pidiéndole 
al Espíritu Santo que les revele los lugares dentro de su corazón 
donde reside la condenación. Esto cambiará tu mentalidad y 
condición física porque estarás pidiendo a Dios por tus necesidades 
diarias como Su Hijo, y no como un pecador que está esperando las 
migajas o las sobras. Créeme, tu vida nunca volverá a ser la misma. 
 
Antes de terminar, escucho al Espíritu Santo diciéndome que comparta 
algo con aquellos que tienen oídos para escuchar. 
 
El tiempo es relativo en esta dimensión porque los objetos materiales (que 
incluyen nuestras identidades como seres físicos) están confinados por 
la gravedad. Sin embargo, Dios está aumentando la velocidad de los 
objetos dentro de esta dimensión, lo que nos obligará a adaptarnos a una 
percepción diferente de nuestro entorno.  
 
En otras palabras, nuestra preocupación por predecir el futuro a partir de 
nuestras experiencias pasadas para protegernos de peligros imprevistos 
nos obligará a vivir en el momento presente (que es la fé) o a vivir con 
miedo (que es el fundamento de este mundo).   



 
El aumento de la velocidad será como agregar más calor al agua 
hirviendo y expondrá a los temerosos de los fieles. También permitirá que 
Dios te aleje de las circunstancias y eventos que pueden haberte 
obstaculizado en el pasado. Esto revelará una oportunidad cada vez 
mayor para aquellos que permanecen en el momento con Dios y no 
sienten atracción por este sistema mundial.  
 
Por lo tanto, en los próximos meses, aquellos que practican la 
presencia de Dios serán colmados con "revelaciones para 
soluciones" para las masas asustadas que corren "aquí y allá" en 
busca de ayuda. Estas personas serán receptivas al amor y a las 
misericordias de Dios y proveerán a Dios de personas para las 
generaciones futuras.  
 
Nunca debemos olvidar que Dios compró este mundo a través del 
sacrificio de Su Hijo y nunca abandonará a la humanidad.  
 
Nuestro tiempo físico aquí llegará a su fin, pero nuestro legado como Su 
Hijo vivirá por la eternidad. Estos próximos meses nos ofrecerán 
oportunidades excepcionales en esa búsqueda. 
 
Esperamos que sean bendecidos y llenos de Su Espíritu y les 
agradecemos por su amor y apoyo a lo largo de este año y para el próximo 
año venidero.  
 
Quiero animarles a dar sus donaciones no porque dependamos de estas, 
sino porque sabemos que dar es el primer paso para romper nuestra 
dependencia al dinero que es el sistema de este mundo que mantiene 
nuestra seguridad. 
 
Hasta la próxima, aquí les deseo encuentros sobrenaturales con Su 
abrumador amor y presencia. 
 
EN ÉL, 
Emerson y Ana 
 
 


